



海浜美化 in 洞爺

2018年
6/24

ゴミの減少を実感 ジオパークや温泉も楽しむ

洞爺の活動は2006年から始め12回目の活動。今年は学生の参加が2名だけで、熟年の少数精鋭30名がバスに乗り込んだ。天候は曇り時々晴れ。中山峠で羊蹄山の雄姿を仰ぎ幸先の良いスタート。現地集合5名も加わり清掃活動です。砂浜や消波ブロックの間のゴミも拾います。

洞爺湖町職員は「この活動によって確実に海岸のごみが減ってきている」とのこと。今回回収したごみの量は過去最低になり、成果が上がりうれしい。

清掃活動後、洞爺駅弁などのお弁当を頼ったあとは、有珠山噴火の脅威を体感するジオパークを散策。3年前に訪れた時より草木が繁茂し、家屋の姿や隆起する地面を隠していた。それでも十分に地球が生きている事を感じられる。起伏の多い散策路を1時間ほど歩き、温泉街に移動。温泉で汗を流し、洞爺湖アニメフェスタ会場で食べ歩きをして、牧場のアイスクリームに舌鼓。帰路のバスの中は、ほど良い揺れに身を任せながら達成感と楽しさが交錯して夢の世界へ。今日も地球を守りました。



海外からのゴミ



隠れたゴミも拾う



ジオパークとアニメフェスタ



NPO法人 北海道海浜美化をすすめる会